



TAKAMATSU
たかまつ

学校だより
令和6年10月4日
寒河江市立高松小学校
校長 菊地友則

きずな

絆をつくる児童会活動

昇降口に入ると、正面に児童会の掲示板があります。子どもたちは毎朝、その掲示板を見て教室に向かいます。計画、健康、学芸、放送の4つの委員会からのお知らせを毎日見るようになっていきます。

今年度の児童会スローガンを「元気で仲良くあきらめない 76人の高松っ子」と決め、子どもたちは児童会活動に取り組んでいます。2学期になって、計画委員会は「あいさつ運動」を行いました。健康委員会は「運動デー」を企画して全校生で遊びました。学芸委員会は読書が好きになる活動に力を入れています。放送委員会は新しい昼の放送の企画を準備しています。そのような自分たちの学校を楽しく居心地のよい場所にしようとする活動を大事にして、全校生の絆をつくり、社会の中で生きる力を育ててほしいと思います。



近づく創立150周年記念式典

- 日 時 令和6年10月26日(土) 午後5時から6時
- 場 所 高松小学校グラウンド
- 内 容 記念式典と校舎に映像を映し出すプロジェクションマッピング

本校の長い歴史を讃え、地域の誇りを再確認するとともに、連帯感を深めたいと考え準備してきました。地域の皆様と校歌をいっしょに歌いたいと思います。

地域に支えられて～2年生まちたんけん

1学期に続き、2学期も生活科の学習で2年生が「まちたんけん」を行っています。子どもたちが興味をもった地区内の会社や店、施設等にお伺いし、地域を理解する学習です。9月13日（金）は、3つの班に分かれて、大沼モータース、マックスバリュ、チャンピオン、鹿島神社、三嶋神社などを探検し、それぞれの場所でいろいろなことを教えていただきました。

身近でいつも目にしているつもりでも意外に知らないことが多いものです。このような活動を大切にして、「ふるさとを愛する子ども」を育てたいと考えています。お世話になった皆様、今回もたいへんありがとうございました。



地域の見守りありがとうございます～秋の交通安全運動

9月21日～30日の秋の全国交通安全運動では、今年も地域の方々に子どもたちの登校時の見守りと声かけをしていただきありがとうございました。本校職員も期間中にいっしょに街頭に立たせていただきました。

このような運動期間に限らず、地域の方々には日頃から子どもたちの安全のために様々なご配慮をいただいていることに感謝いたします。不審者、災害など、これからは子どもたちに危険が生じたり助けを求めたりすることがあるときにはご支援をよろしくお願いいたします。

◇第56回西村山地区学童水泳競技大会

b女子50m平泳ぎ・b女子50m自由形 第1位 4年 大沼 めい

◇山形県選抜学童水泳記録会

3・4年の部女子50m平泳ぎ 第2位 4年 大沼 めい

◇高松アタッカーズJVC

優勝 東北小学生バレーボール交流大会 女子

第1位 山形県少年少女スポーツ交流大会西村山地区大会 女子

第1位 西村山地区交流大会 フリーの部 女子

第1位 西村山地区交流大会 新人の部 女子

第2位 第63回六校リーグ戦 新人の部

表彰の記録